
 
 

7月 7日の十勝川イカダ下りに参加してきました！  

メンバーは進藤専務・センター佐藤さん・江藤さん・私の 4 人です。  

当日の天気は曇っていて午前中に雨が降る予報だったので少し不安な  

気持ちでしたが、雨が思っていたよりも早くやんで、気温も低くなく  

寒くなくてちょうどよかったです！  

また、今年から距離が伸びて 3.5 時間のイカダ下りとなりました！  

3.5 時間もあると暇になっちゃうのかな～と考えていましたが、最初から最後までずっ～と  

会話をしていてとっても楽しい時間を過ごせました！川を下っていると、普段生活していると見られない

ような大自然を近くで見ることもできて、とてもいい経験になりました  (^^)/ 

また、乗る前は川に落ちたらどうしようと考えていましたが、リーダーの佐藤さんがリードしてくれた  

ので、木に衝突したり転覆したりせず安全にゴールすることができて良かったです！  

プライベートでイカダ下りをすることはないので、今回参加することができて良かったなと思います！  

充実した 1 日を過ごすことができてとても楽しかったです !!    総務部  阿部久麗亜  

 

帯広浦幌線昭栄橋架換工事 

(鉄筋・鋼管杭ほか) 

上幌岡八線樋門改築外工事 

(鋼矢板・可撓矢板ほか) 
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鉄建 NEWS 

 

★部署で大切にしていること・心がけて

いることは？ 

建設部で大切にしていることや心がけているこ

とは、ホウレンソウ(報告・連絡・相談)と細か

い情報共有をすることです。 

建設部は古田次長が中心となり、営業や事務が 

困った際にフォローやサポートをして部署を支

えてくれているので小さなことでも相談するよ

うに心掛けています。 

相談などしやすいように部署の雰囲気作りにも 

力を入れて部署全員で頑張っていきたいです。 

★部署を一言でいうと？ 

前途有望 

これからの若手の成長に期待してください！ 

鉄筋 

土木資材全般 

(鋼管杭、鋼矢板など) 

★扱っている主な材料は？ 

★材料を納入した先は？ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
センター・HIT・（釧路）花植え 橋詰さん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

        Lamp Light COFFEE 
       店内もテイクアウトもしているお

店で、コーヒー豆なども売って

います！ 

デザートはカヌレ、ケーキが多      

くてピスタチオのバスクがおい

しいです！！ 

営業時間～ 11:00～20:00 

営業日～  

不定期(インスタに営業日 

のってます！) 

住所～  

帯広市西 3 条南 1-11-2 
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記 

く、ささみ特有の

もさもさした食感

も無くなってとて

も美味しかったで

す。 

最高の夜ご飯

を食べ、昨年釣り

上げた20匹を超

えるべく臨みまし

たが、船に乗って 

5 分で船酔いを起こしてしまい全く釣りがで

きない状態になってしまい、釣果は 0匹でし

た。次回は竿の仕掛けを船に乗る前に付け

ておき、朝食を腹いっぱい食べずに臨みま

す。 

札幌支店 猪野毛雅人 

6 月のウトロでの釣り同好会に参加して

きました。今回は斜里町に前乗りをし、夜

ご飯はホテルの近くにあった串丸という居

酒屋に行きました。ここはミシュランガイド

のビブグルマンにも選ばれているお店で、

知床鶏専門の焼鳥屋です。焼鳥をはじめ、

厚焼き玉子などの通常の居酒屋メニューも

あり、お酒の種類も豊富で「知多」が飲める

など、大満足でした。ささみ串が個人的に

は 1 番好きで、素材が良いのももちろんで

すが、火の入れ加減が完璧でみずみずし

 

釣り同好会 iｎ ウトロ 

HIT HIT センター センター 

花を植えました  －センター・HIT 編－ 

    本社に続き、センターと HIT もカラフルに

彩られました。６月に植えてから順調に成長し、７

月後半になってもまだまだ元気に咲いています。 

 ※本社に

植えたイチゴ

は、私 H と、

A さん、E さ

ん、K さんで

いただきま

した。 

脇坂さん 

学生時代に釧路/幣舞橋で

撮った夕焼けです。 

写真自体に思い入れはない

ですが、何かないかと写真を探

しているうちに学生時代の様々

なことが想起され、卒業での飲

み会を最後に会うことも連絡を

とることもなくなった人がおり、于

武陵の「勧酒」とはああいった情

景かとしみじみと感じられまし

た。 

   金属部 小林沙衣加 


